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的稳固防守和麦迪的个人发
挥,是NBA火箭队近期比赛
十拿九稳的两大要素。5日,火
箭队主场面对森林狼队再次
把这两大要素展示得淋漓尽
致,在前三节领先30分的巨
大优势下,第四节以替补队员

最终把比分定格在105:77。
麦蒂此役夺得 32分,这

是他本赛季第十三场比赛得
分超过30分,也是姚明受伤
后第十一场得分过30分。他
的队友霍华德和黑德本场也
分别有 20分入账。至此,双

方常规赛的 4场比赛都已打
完,双方主场均获胜。而在本
赛季前,火箭队在主场曾连续
4场不敌森林狼队。

在火箭队严密防守下,
“狼王”加内特有 18分和 12
个篮板球入账,但他的队友表

现差劲,只有詹姆斯和福伊得
分上了两位数 (均得 10分)。

两周前更换了主帅的森林狼
队本指望有个新起色,可在 8
场比赛中6次告负,威特曼的
帅位看来也难保。

前两节双方的命中率都
不高,不过麦蒂首节一次大力
扣篮大长了全队士气,全队

“遍地开花” 并以 50:30领
先上半场。第三节,麦蒂开始
了个人表演,外围跳投10次
命中6次得16分。带着 82:
52的比分领先优势,火箭队
早早把第四节变成 “垃圾时
间”,双方都派出替补队员打

发时间。
火箭队此役也有少许损

失,近期状态逐渐回升的韦尔
斯背部受了伤,伤情尚不清
楚。目前火箭队的战绩是 30
胜17负,继续名列西部和全
联盟的第五位。
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有黑就有白,自从姚明登
陆 NBA以后,关于“姚黑”

和“姚蜜”间的纷争,就从来
没有停止过。昨天《亚利桑那
共和报》 专栏作家科诺尔撰
文,其文章标题显眼地提示读
者“姚明出局,火箭升天”,他

认为火箭没有姚明,团队作战
才发挥得淋漓尽致,球队的进
攻节奏才会越来越快。下面是
该文的摘译———
姚明受伤缺席,火箭才打

出令人称赞的成绩。也许人们
这样认为,火箭在没有姚明的

情况下,能取得现在的战绩,是
极为“反常”的表现。关于球队
是属于麦蒂还是姚明的争论,
从来没有一个令人信服的答
案,毕竟人们更加愿意看见姚
明和麦蒂联手率领火箭前进。

但不得不承认的是,在没

有姚明的时候,火箭的确打得
更加出色。在姚明因为胫骨断
裂后,球队战绩已经跃升到西
部第四,麦蒂的表现更能衬托
出他的领袖天赋。虽然姚明受
伤前的表现非常出色,本赛季
场均得到 25.9分和 9.4个篮

板是他职业生涯新高,不过令
人尴尬的是,在他因伤缺席的
时候,球队却比有他的时候更
加充满活力和竞争力。

火箭之所以能在姚明缺
席的情况下,取得现在的成

绩,得益于球队的团队配合和
节奏提高。球员之间在场上配
合越来越默契,进攻速度越来
越快,传球失误越来越少,上
周火箭两场比赛助攻分别为
30次和31次。而麦蒂本人也
找回得分王的自信,这就像当

初湖人缺少科比的时候,奥多
姆神勇恢复自信一样。除了麦
蒂,霍华德和穆托姆博也成为
球队的重要棋子。

目前火箭在没有姚明的
情况下,取得13胜5负的战
绩(胜率 72.2％),而有姚明
的时候,却是16胜 11负(胜
率59.3％)。当球队的刺头人
物威尔斯逐渐找回感觉时,火
箭已经具备同马刺、小牛等强
队抗衡的实力。

至于火箭属于谁的球队,
已经不用多说,当姚明宣布自

己3月将回归时,火箭并没有
表现得非常期待。而麦蒂正通
过自己的表现,来证明球队仍
是属于他一个人的,现在火箭
正在努力调整战术,让球队从
以前单调的内线打法,逐渐转
向外线多变的打法,而这也是

主教练范甘迪最近几场比赛
所传达的信息。
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1993年,南钢集团出资建

成了这座能够容纳 3500人
的场馆。当时,这座体育馆在
全国也算首屈一指的。1995
年,江苏男篮以南钢队的名义
征战首届CBA联赛,这里理
所当然成为球队的主场。

1996－1997赛季,年轻
的南钢队遇到了建队以来最
大的考验,那就是保级。因为
1995－1996赛季 CBA只有
8个球队参加,并没有降级
制度。第二年扩军之后的
CBA增加了降级的制度。就
在这年,南钢队在保级大战

中碰到了南京部队队。巧合
的是,那场比赛南部的主教
练正是现在东莞队的主教练
杨学增。“那场比赛他们只
要不输 2分以上就行了,但
当时他们都糊涂了,跟我们
打平的时候他们拼命进攻,

结果给了我们机会。卫东的
三分球帮助我们最终保级。
从那年降级之后,这支老牌
强队就再也没有翻身的机
会。如果当时降级的是我们,
真不知道还有没有南钢队现
在的强大。”说起往事,老领

队陈忠还是唏嘘不已。
“从第一届联赛开始,南

钢体育馆每场都会爆满,甚至
在看台的角落和过道里都坐
满了人。他们喊着我们的名
字,确实感觉很好。11年了,
在这里生活的点点滴滴都记

在了心里。真的要走了,确实
有些不舍。”比赛开始前,老胡
坐在休息室里喃喃自语。最让
老胡遗憾的是没有在这里留
下一座总冠军的奖杯。“总决
赛那年,还有之后我们打广东
的时候,我知道有几位年纪比

较大的球迷看球之后就没有
再醒来。球迷为了支持我们,
把命都搭上了。我们却没有给
他们留下什么。如果有一天我
们拿到总冠军,我一定会带着
奖杯回到这里的。”老胡说。
11年前,老胡只是一个20几
岁的毛头小伙子,11年后,老

胡已经是这支球队的主教练。
“时间过得太快了。”说完这
句,老胡什么都不愿再说。
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搬还是不搬,这是个让

俱乐部高层头疼的问题。为
了更多的球迷能够看上比
赛,俱乐部高层已经决定把
主场搬到市区。

俱乐部董事长戴登元是
一个善待球迷的人,前几天
球迷协会组织球迷去上海看

比赛,戴总特意请所有到场
的球迷吃饭,可见戴总对球
迷多么在乎。事实上在主场
搬迁的问题上,戴总也非常
犹豫。一方面,大厂的球迷看
了11年,与球队结下了很深
的感情。而且很多球迷都是

南钢集团的职工,一旦搬走,
这些职工势必闹情绪。另一
方面,CBA和南钢队已深入
南京甚至全省球迷的心中,
南钢体育馆已经接纳不下所
有想来看球的球迷。面对两
难选择,戴总倾向于前者。

“我知道很多球迷舍不得球
队离开,但这是现实。篮管中
心要求主场必须达到 6000
人,而南钢体育馆已经没有
办法再扩容。搬家是迟早的
事情。”戴总无奈地告诉记
者。事实上,江苏女篮过年之

后便会入主南钢体育馆,南
钢的球迷并不担心没有球赛
看。
“主场搬到市区对于俱

乐部的发展是好事情,一方
面可以让更多的球迷到现

场看球。另外,在市区,球队
的招商和售票相对也会方便

一些。搬主场是一件大事,
但我想为了俱乐部的长远发
展。搬主场是一件必须完成
的事情。”俱乐部一位高层
告诉记者。
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本赛季最后一场比赛,

来的球迷并不多,但来的都
是南钢队最铁杆的球迷。

一位 70岁高龄的杨老
先生告诉记者,自己从退休起
就一场不落地到场观看南钢
队的比赛,已经看了 10多
年,“马上搬去五台山打比赛

我是看不了,毕竟年纪大了,
不能像小年轻一样充满激情
地支持比赛了。从南钢去市区
一趟来回不方便,我一把老骨
头跟不过去了！以后只能在家
看电视支持南钢啦！”谈到以
后不能去现场看比赛,杨老先

生的语气里充满遗憾。
“跟过去！肯定跟去五台

山看比赛的！现场看球感觉
和在家看电视是不能比的！”
南化二中初三的唐超同学斩
钉截铁地说。唐超年纪不大,
在体育馆看球已有 6年的历

史,对南钢队可谓是“忠心耿
耿”。去年南钢队在奥体打比
赛,他特意花了近 700元买
票入场观看。说起主场移师
问题,小唐分析得头头是道:
“搬到五台山有好有坏吧。好
处嘛,五台山体育馆据说能

容纳万人,跟南钢小地方是
不能比的,硬件设施肯定也
要好很多。市区的交通也比
较便利。能方便更多的球迷为

南钢加油。坏处就是苦了我们
这些南钢的本土球迷了！以前
靠家门口看比赛多方便啊,现
在搬到市区,进城一趟看比赛
要辗转反复,既花时间又花金
钱！可怜我的钱包要瘪掉很
多！”唐同学向记者抱怨道。
“而且南钢体育馆位于江北,

以前徐州、扬州等地的球迷过
来看球很方便,现在搬到五台
山,不晓得会不会流失掉这部
分球迷！”小唐又补充道。

YZ[\ ]^

_`a bcd bef

ghijklmF

你觉得谁的球衣最贵？乔
丹的23号？不是。科比的8号
或者24号？不是,最贵的是麦

蒂的 1号,因为那是一件“天
衣”。就在火箭狂胜森林狼之
前,丰田中心举行了一个简短
的仪式,在全场1万多名观众
面 前 , 美 国 国 家 航 天 局
(NASA)宇航员科比姆将一
件麦蒂1号战衣交还给麦蒂,

这件球衣伴随着这名宇航员在
太空中逗留了13天。

出席仪式的还有参加这
次太空作业的宇航员帕特里
克、辛格伯瑟姆以及指挥官马
克·波兰斯基。

去年8月,麦蒂曾前往约
翰逊航天中心访问,在此期间
麦蒂将早已准备好的球员交

给科比姆,说希望他能将这件
球衣带到太空中,以圆自己的
太空梦。
“那天他过了一把航天

员的瘾,然后对我说可不可以
将他的球衣带到太空去,我对
他说我试试看吧,因为我没有

决定权说可不可以携带这样
的物品。上头说可以,所以我
把它带上了天。这对于火箭和
整个休斯顿来说都是一件值
得高兴的事情。我爱篮球。”
科比姆说。 no

D

E

F

G

H

I

J

K

L

!

"

#

$

%

&

'

(

)

*

+

11MNOPQR

ST>11MU>VWX

YZ[\]^_`ab

cade`f^ghi

j$kclm [\]

CBAnopFD>V

W q r s t u k v

wm xy[\]z{

|}~�`k���

����DEFGH

IJKLXYZ>�

�����`�qk

�F>�����G�

�VWXYZ>���

����U�

%'p$qrst+u

“你小子那个球不传
给我,我就跟你急,”回到

休息室,满头大汗的大唐跟
韩硕开着玩笑。事实上,正
是队友们无私的传球,让大
唐昨晚打破了自己的得分
纪录,并砍下了14个篮板。

唐正东本场比赛砍下

51分,创造了个人职业生涯
的最高分,而此前他的职业
生涯最高分是 2004-2005
常规赛客场对阵山东队创
造的49分。事实上,急

于破纪录的大唐差点因为
着急坏了好事,在得到 48

分时,获得两次罚球机会甚
至两罚不中。最后接到韩硕
传球,上篮得分并造成了对
手犯规,拿到了第51分。不
过,因为比赛输赢已定,尽
管对手对大唐有很多犯规,
裁判也不愿意再去中断比
赛。 YZ[\ ]^
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晚,本赛季CBA联赛进入最

后一轮的争夺,南钢大华队在
主场凭借唐正东和易立的出色
发挥,以134:127战胜了东莞
新世纪队,结束了本赛季常规
赛阶段的所有主场比赛。

今天上午,南钢队将奔赴
福建,准备明天客场与福建队

的补赛。
此外,教练组决定除夕夜

开始放假,但初一晚上9点之
前全队必须回到仙林训练中
心报到,继续备战初六开始的
季后赛。这也意味着,今年春
节球队只放一天假。
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